

21. November 2018  
1 von 1

**Vorstellung des Projekts KlimaKostMobil - Essbare Stadt e. V. -**

Die Ortsvorsteherin begrüßt Frau Rehn und Herrn Winnemuth vom Verein Essbare Stadt e.V.. Sie berichten über Konzept und Ziele des Projektes KlimaKostMobil im Zeitraum Oktober 2018 bis September 2020, dessen Zielgebiet Forstfeld und Bettenhausen sind. Es wird Angebote im Sanderhaus, Agathof, Piano, Schulen und Kitas sowie anderen Einrichtungen geben. Informationen sind unter [essbare-stadt.de/wp/projekte/klimakostmobil](http://essbare-stadt.de/wp/projekte/klimakostmobil) zu erhalten.

Der Ortsbeirat Forstfeld begrüßt das Projekt KlimaKostMobil mit seinen unterschiedlichen Aktivitäten und erklärt seine Bereitschaft, zur Realisierung beizutragen.

Brigitte Ledderhose  
Ortsvorsteherin

Iris Lühne  
Schriftführerin